

# 三田理化工業 創業70周年感謝の集い 開催

関係者180人が 盛大に祝う

“道なきところに、道をつくる”

を新たなスローガンに100年をめざす

洗浄・滅菌機器製造販売の三田理化工業(株)(千種康一社長、本社・大阪市北区)は創業以来今年で70年を迎え、「三田理化工業(株)創業70周年感謝の集い」を11月27日(水)午後5時から、大阪・

北区のリーガロイヤルホテル大阪で盛大に開催した。

今回集ったのは、医療機器・薬科機器などの学会関係者、関連メーカー、ディーラー、金融



▲ 盛大な催しとなった会場と挨拶する千種康一社長、乾杯の増本会長、締め挨拶をした千種純専務と役員一同、華やかに会場を飾った演奏家たち。(写真左から)

機関を始め自社の社員を含む180名。

式典では三田理化工業を紹介するビデオが上演され、その後挨拶に立った千種社長が亡父・千種喜作が昭和25年に創業してからの喜怒哀楽を含む経過などを語った後に、「弊社は洗浄・滅菌・製剤などの見えない菌を取り除いた製品をお届けしています。これまでこの作業を誠実に実行することを旨にしてきました。これは創業した70年前から社命でありました。これからも見えるところでも見えないところでも以前にも増して誠実に努力し、“オンリーワンのモノづくり”をしていきたいと考えています。また次の100年に向けて“道なきところに、道をつくる”を新しいスローガンとすることにし、これからも努力をしていきます。」と挨拶。盛大

な拍手を受けた。

ここで各界からの来賓の紹介の後、一般社団法人大阪医療機器協会・増本忠次会長の音頭で乾杯し、祝賀会へ。

全国から集まった人が大勢集い、あちこちで歓談と名刺交換。美味しい料理に舌鼓を打ち、お酒が入って一同大満足な中、午後7時ころから千種社長や三田理化工業と縁のある歌手の増田いずみさん、ヴァイオリンの辻本明日香さん、ピアノの山口彩葉さんの3人による演奏が始まり、聴衆をより満足な世界に運んだ。

歌と演奏が終了し、千種社長のお礼と、千種純専務の「私大好きな三田理化工業をより発展させていきたい」という締めの挨拶で、さし